

## Resalta Sergio Gutiérrez Luna importancia de la Reforma Democrática en reunión con periodistas en Xalapa

El Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, se reunió con destacados periodistas con quienes compartió la importancia del Parlamento Abierto sobre la Reforma Electoral que inicia esta semana. El Presidente de la Cámara de Diputados fue invitado por el Grupo de los Diez, periodistas y columnistas interesados en el quehacer político, a quienes explicó la importancia de profundizar la Democracia, defendida por la Cuarta Transformación. Acompañado de su esposa, la legisladora Diana Karina Barreras Samaniego, el diputado federal minatitleco remarcó su respaldo y simpatía por el trabajo y oficio político que realiza el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien ha tenido múltiples expresiones de apoyo en diferentes partes del país.

https://opinionciudadana.mx/nota.php?id=1929